
COMUNICATO STAMPA

Diceva P: Nenni alla fine “ il fiume risponde sempre alla sorgente”

NON HO VISTO 11 EROI. Solo “attori” consapevoli e ubbidienti di una commedia tragicomica scritta 
da altri.  Eppure (alcuni)  contenti  di aver ottenuto finalmente quei tanto sospirati  cinque minuti   di 
“VISIBILITA”.

Nessuna mia sconfitta quindi! Sono andata dritta verso questo.

Avrei  preferito  che  lo  si  facesse  in  Consiglio,  avrei  ascoltato  con  serenità  e  serietà  le 
motivazioni politico-personali di una mozione di sfiducia. Ma il coraggio non si eredita e non si inventa 
o forse le vere motivazioni non si potevano rendere chiare.  
  
Sono serena, consapevole che questo ceto politico, mai rinnovato, ha cercato di demolire (e non ci è 
riuscito) anche un grande uomo: Beniamino De Maria. No, nessun paragone per carità non ne sono 
degna, ma la Storia si ripete.

“Però la storia non si ferma di certo davanti ad un portone, la storia entra dentro le stanze, le brucia 
la storia da tanto e da ragione. LA STORIA SIAMO NOI e poi la gente, perché è la gente che fa la  
storia, quando si tratta di scegliere e di andare te la ritrovi tutta con gli occhi aperti che sa benissimo 
cosa fare”. ( De Gregori)

E  dove andare……………
E consentitemi i GALATINESI, sebbene costretti dal disegno politico di alcuni e dalla dabbenaggine di 
altri, non andranno MAI a fare la spesa a Nardò. I risultati si vedranno a breve e saranno di questa 
amministrazione e nessuno potrà levarceli.

Grazie perciò a chi è stato con me fino alla fine . 
Grazie per la solidarietà che da più parti mi viene espressa.

 Non ho nulla da rimproverarmi, a parte gli errori in buona fede  e certi compagni di strada subiti e mai 
sopportati  perché la politica è piena di “ si deve” ma nessun senso di “discolpa”.  Ho lavorato con 
impegno, dedizione e spirito di servizio fino all’ultimo giorno da Sindaco seguendo la mia coscienza ed 
il mio stile. Perché la politica è questione di stile. 
E poi …..perchè….neanche costretta  dalle circostanze sarei riuscita a (tradire me stessa).
E poi …..perchè ….“  Se non si dispone più di se stessi l’uomo non vale certo un maiale. Nella vita  
mille mali, diecimila amarezze ma niente è più amaro della non libertà”  ( Ho Chi Minh.) ( ma dedicarlo a 
qualcuno di loro sarebbe fiato sprecato) “ la libertà si impone e si ottiene con la libertà” ( De Santis).

E’ STATO UN ONORE  ED UN PRIVILEGIO SERVIRE LA CITTA’ 

L’ho fatto e lo farò …come sempre  ……  la Sandra 


